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Je n'ai jamais eu de symptomes particuliers et je suis suivi trés régulièrement par mon cardiologue qui, à ce
jour, n'a rien constaté d'anormal. J'ai cessé d'en prendre à partir de Novembre 2009 .
 


